

Dritte Station im Cup wartet

SPORTTERMINE

Laufsport

SAMSTAG: „1. Raabser Stadtlaufr“ (ab 15 Uhr, beim WIF-Gelände in Raabs).

Schützensport

SAMSTAG: Osterschinkenschießen (10 Uhr, Josefthal bei Litschau).

SONNTAG: Leistungsabzeichenschießen (9 Uhr, Dobersberg).

Baseball

MONTAG: Schremser Beers - Crazy Geese (14 Uhr, Sportanlage Eugenia).

Basketball

SONNTAG: 1. Finalturnier der Hobbymeisterschaft Niederösterreich (13 Uhr, Franz-Pleiß-Hauptschule Gmünd).

MONTAG: Streetballturnier (14.30 Uhr, auf dem RZEPA-Parkplatz Schrems).

Golf

SONNTAG: „Turnier der Stadt Weitra“ (ab 9 Uhr, Golfplatz Weitra).

LAUFSPORT.- Auch im Waldviertel entdecken immer mehr ehemalige „Jogger“, dass die sogenannten „Rennen“, sprich Volksläufe, nicht zwangsläufig mit Kampf und Plagerei, sondern primär mit Freude, gutem Feeling und an-

genehmen sozialen Kontakten verbunden ist. So ist zu erklären, daß die Teilnehmerzahlen stetig steigen.

In Weitersfeld wird am 1. Mai wieder ein Teilnehmerrekord erwartet. Speziell beim Hobbylauf, bei dem es der Organisator

Franz Eidher immer wieder versteht, weit über 100 Läufer an den Start zu bringen. Fällt heuer die 400er Marke? Im Vorjahr waren nämlich insgesamt 387 Teilnehmer mit von der Partie (Nachwuchs-, Hobby-, Hauptlauf).

Beim Hauptlauf über 9.200m wird der Gmünd-Sieger und Fünftschnellste Österreicher über 3.000m, Ronald Smetacek aus Albrechts als klarer Favorit gehandelt.

Da der Gmünder Alois Redl drei Tage zuvor bei der Landes-

meisterschaft über 10.000m sein Können unter Beweis stellt, wird er nicht unter den Aktiven sein.

Eine weitere Frage: Wird Andrea Schiffer (ULC-Horn) auch in Weitersfeld wieder schnellste Österreicherin, oder kommt Paradeathletin Susanne Pumper (LCC-Wien), welche ihr Interesse beim Organisator Franz Eidher bekundete? Ab 14 Uhr geht es in Weitersfeld los.



Laufen wird immer populärer!



präsentiert ...

Internat. Österr. Staatsmeisterschaft 3. Lauf zum

auner-MOTO-CROSS-CUP

6. und 7. Mai 2000

Beginn: 13 Uhr

SITTENDORF

Unterstützt von Fa. Auner
Wr. Neudorf, Graz und Wels

Gegen Profis

Herausforderung NÖN-Hochkar-Trophy

RADSPORT. - Sie sind begeisterter Radsportler und wollen sich einmal mit Profi-Rennfahrern messen? Die NÖN hat die Gelegenheit für Sie!

Die „NÖN-Hochkar-Trophy“ ist ein ganz besonderes Rennen. Die Schlusstappe der Profi-Rundfahrt Uniqa Classic am 13. Mai führt mit Bergankunft aufs Hochkar. Der Verkehrsverein Göstlinger Alpen organisiert zusammen mit der NÖN die zweite Hochkar-Trophy, die es jedem Hobbyradler oder auch Amateur-Rennfahrer ermöglicht, auf dem extremen Schlussanstieg hinauf zum Parkplatz des Hochkars den direkten Vergleich mit dem Schnellsten der Profis zu suchen.

Im Vorjahr war dies der Italiener Mauricio Vandelli, der nicht

nur diese Rundfahrt, sondern später auch die Österreich-Rundfahrt gewonnen hat.

Gewertet wird in vier Kategorien: Rennrad und Mountainbike, jeweils Damen und Herren. Die Strecke ist 9 km lang und führt von der Mautstelle (693 Höhenmeter) zur Talstation Hochkar (1460 m). Die Startzeit wurde heuer auf 11 Uhr festgelegt.

Jeder Teilnehmer erhält eine Urkunde, auf der seine Zeit und die Differenz zum Schnellsten des Uniqa Classic ausgewiesen ist. Dem schnellsten Trophy-Fahrer winkt außerdem das Gelbe Trikot des Uniqa Classic.

Informationen und Anmeldung: VV Göstlinger Alpen, 3345 Göstling/Ybbs 1; Telefon 07484/5020-19 oder 20. E-Mail: goestling.hochkar@aon.at.

Nennschluss ist der 12. Mai, Nachnennung möglich.



präsentiert ...

Messen Sie sich mit der Zeit der Spitzenfahrer des UNIQA Classic!

2. NÖN-HOCHKAR-TROPHY

Mountainbike und Rennrad (Damen & Herren) für Amateure & Hobbysportler

Samstag, 13. Mai 2000

Start: 11 Uhr

Hochkar-Mautstelle

Streckenlänge: 9 km

Höhendifferenz: 767 m

Nennschluss: 12 Mai, 18 Uhr

Nachnennungen bis 1 Stunde

vor dem Start

Infos: ☎ 07484/5020-19 oder -20



Tourismusregion
Mostviertel



SPAR HENCAUER
3345 Göstling, Tel (07484) 5008, Fax DW 4



INTERSPORT FAHRNBERGER